

En Espagne

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

M. Atila, chef de l'opposition travailliste, après avoir prétendu que la politique de non-intervention a échoué, a déclaré que le moment était venu de demander à la S.D.N. de s'occuper de la situation en Espagne.

Il a conclu en demandant à l'Angleterre et à la France de faire preuve de fermeté. Plusieurs orateurs de la majorité et de l'opposition ont intervenus ensuite. Puis M. Lloyd George a fait le procès de la politique de non-intervention.

Pour lui, c'est l'Allemagne qui est à l'origine de toutes les difficultés de l'Europe. Tout nouvel accord sur la non-intervention devrait être accompagné de garanties engageant l'Allemagne à l'observer.

Après avoir dit qu'il préférait la reconnaissance de belligérance au système actuel des interventions, M. Lloyd George a terminé en adjurant le gouvernement de parler un langage aussi ferme que celui des dictateurs.

M. Eden souligne les dangers que présenterait pour l'Europe la renonciation à la politique de non-intervention

M. Eden, répondant aux critiques adressées au gouvernement, a fait justice des accusations de lâcheté qui ont été dirigées contre la politique britannique.

« Une responsabilité redoutable, a-t-il dit, pèse sur le ministre des Affaires étrangères et sur le gouvernement, à savoir : ne prendre aucune mesure susceptible de provoquer un conflit. »

Répondant aux attaques contre la politique de non-intervention auxquelles s'est livré M. Lloyd George, M. Eden a reproché au chef libéral d'avoir négligé le rôle de la Russie.

« Il ne fait aucun doute, a-t-il affirmé, que la Russie a envoyé en quantité considérable du matériel de guerre, des avions et des tanks au gouvernement espagnol. Tout le monde le sait et cependant, en dépit des manquements des puissances signataires, l'accord de non-intervention reste en vigueur parce qu'il n'y a pas d'autre alternative. »

Supposons que la politique de non-intervention prenne fin. Convient-il d'accorder les droits de belligérants aux deux parties espagnoles. Supposons que ces droits leur soient accordés. Quelle quantité d'armes parviendrait au gouvernement de Valence? C'est un fait connu que le général Franco est beaucoup plus au point de vue militaire et qu'il éprouverait peu de difficultés à intercepter la plus grande partie des approvisionnements destinés à l'Espagne.

« Si les droits de belligérants ne sont pas accordés, alors chaque pays se livrant au commerce des armes avec l'Espagne devrait protéger ses bâteaux jusqu'au delà de la limite des eaux territoriales. Il n'est pas nécessaire d'avoir beaucoup d'imagination pour voir les dangers qu'une telle politique comporterait pour l'Europe. »

Au sujet de l'affaire du « Leipzig », le ministre a exprimé son regret qu'il n'ait pas été possible d'aboutir à un accord.

La Chambre des Communes s'est ajournée, après avoir repoussé par 157 voix contre 86 l'amendement libéral tendant à réduire les crédits du Foreign Office.

Un manifeste des hôteliers

Paris 25 juin. — La Confédération nationale des débitants de boissons, hôteliers, limonadiers et restaurateurs de France, dans un communiqué, déclare qu'elle vient de constituer un comité exécutif chargé de défendre les intérêts de la profession.

Le comité a décidé de passer immédiatement à l'action.

Il réclame, en ce moment, soit le communiqué, soit l'indemnité de la fermeture des établissements hôteliers, cafés, restaurants de la France entière.

Il rappelle que tous les établissements sont contraints à cette fermeture, dans l'impossibilité où ils se trouvent, en raison de leur situation financière déjà très obérée de supporter les nouvelles charges que leur impose l'application du décret réglementaire la semaine de 40 h. dans leur profession.

C'est avec stupeur qu'ils enregistrent la sévérité des plus importantes dispositions de ce décret qui les placent en présence de difficultés insurmontables.

Une déclaration de M. Chautemps

En approuvant cette décision, M. Camille Chautemps a déclaré :

« Je suis très surpris de la décision que vous m'annoncez. Bien que le décret sur l'application des 40 heures ait été élaboré et approuvé par le conseil des ministres du présent cabinet, j'ai obtenu qu'il fût tenu compte de l'avis des professionnels, plusieurs modifications appréciables que les employés ont consenti à accepter sur mon instance. »

Comment, dans ces conditions et alors que la voie arbitrale serait ouverte à ceux des intéressés à qui des circonstances particulières rendraient impossible l'application de la loi, peut-on songer à fermer tous les hôtels de France, même ceux à qui le décret donne de larges satisfactions ?

Je souhaite très vivement qu'il y ait un effort de collaboration et que nous arrivions à un accord.

La réponse de Valence aux questions posées par le gouvernement britannique

Londres 25 juin. — L'ambassadeur d'Espagne a été reçu par lord Cranborne, sous-secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères, à qui il a remis la réponse du gouvernement de Valence, aux questions qui lui avaient été posées par Londres relatives à la sécurité des navires du contrôle et au paiement à la constitution de zones où ces navires seraient assurés de n'être exposés à aucun danger.

Valence accepte la suggestion qui lui est faite, mais demande en contrepartie l'assurance que son propre pavillon ne fera l'objet d'aucune attaque.

L'avance nationaliste se poursuit au delà de Bilbao

Saïmaque, 25 juin. — Voici le communiqué officiel du G.O.G. nationaliste publié jeudi à 20 h. :

« Armée du nord (front de Biscaye) : Malgré le mauvais temps, l'avance de nos troupes continue. Nous avons atteint l'extrémité ouest du massif Abra et occupé les hauteurs de Punta Luvero. Nous nous sommes emparés d'un camion ennemi et de plusieurs batteries de campagne de 50 et de 75. Nous avons aussi occupé les hauteurs de la Aina, le mont Serrantes, Clevano, Sano et les hauteurs qui se trouvent au sud-ouest. »

« Le matériel pris à l'ennemi est incalculable et n'est pas encore inventorié. Entre autres, il faut signaler un million 300.000 livres d'essence, un grand quantité de hublots, 4.000 bombes d'avions de 50 et de 90 kilos, des grenades perforatrices pour tanks. »

Les bâtiments allemands qui se trouvaient dans l'Atlantique sont entrés dans la Méditerranée

Gibraltar, 25 juin. — Les bâtiments de guerre allemands qui ont passé jeudi soir le détroit, en faisant route à l'est, sont : le croiseur-chasseur de 10.000 tonnes « Amiral-Scheer », le croiseur léger de 8.000 tonnes « Nuremberg » et les contre-torpilleurs de 800 tonnes « Tiger », « Falk », « Albatros », « Condor » et « Graf ».

Un complot d'espionnage et de haute trahison est découvert à Valence

Valence, 25 juin. — La direction générale de la Sécurité a découvert un vaste complot d'espionnage et de haute trahison où certaines personnalités seraient compromises.

Les révélations qui seraient faites à cette occasion produiraient une certaine sensation.

Neuf mille caisses d'or et de titres provenant des banques de Bilbao font l'objet d'une saisie conservatoire à La Rochelle

La Rochelle, 25 juin. — Le Tribunal

LA LOTERIE NATIONALE

Le tirage de la tranche spéciale du Grand Prix de Paris

Voici les résultats du tirage de la tranche spéciale de la Loterie nationale, comptant pour le Grand Prix de Paris. Les numéros de séries suivants sont attribués aux chevaux :

1. — Gonfoulonier.
2. — Ea Fraude.
3. — Vanor.
4. — Iris Guard — Formor.
5. — Mister Grandy — Gold Scent.
6. — Vichy.
7. — Donatello II.
8. — Zor — Victrix.
9. — Clairvoyant.
10. — Sultan Mahomed.
11. — Damesa.
12. — Bambino.
13. — Tonelle — Athalario.
14. — Saint-Preux.
15. — Magour.
16. — Idabo.
17. — Tarsa.
18. — Alfredo.
19. — Iades.
20. — Galloway.

Les 200.000 billets se terminant par le chiffre 0 seront remboursés à 100 francs.

Parmi eux les 10.000 billets appartenant à la série du cheval classé premier au Grand Prix gagneront chacun 2.000 francs.

Les 10.000 billets appartenant à la série du cheval classé deuxième gagneront chacun 1.000 francs.

Les 10.000 billets appartenant à la série du cheval classé troisième gagneront chacun 500 francs.

Les 20.000 billets se terminant par le numéro 49 gagneront chacun 500 fr.

Parmi eux les 1.000 billets appartenant à la série du cheval classé premier gagneront chacun 5.000 francs.

Les 1.000 billets appartenant à la série du cheval classé deuxième gagneront chacun 3.000 francs.

Les 1.000 billets appartenant à la série du cheval classé troisième gagneront chacun 2.000 francs.

Les 2.000 billets se terminant par le nombre 452 gagneront chacun 8.000 fr.

M. François de Tesson va inaugurer en Italie un monument à la mémoire des soldats français tombés en terre italienne

Paris, 25 juin. — M. François de Tesson, sous-secrétaire d'Etat au ministère des Affaires étrangères, a quitté Paris jeudi soir pour se rendre à Ferrero, où il représentera le gouvernement français à l'inauguration du cimetière militaire français, du monument que la France, avec les concours des anciens combattants français en Italie, vient de faire ériger au bord du Piave, à la mémoire des soldats français tombés en terre italienne au cours de la grande guerre.

Les prorogations de loyers

Paris, 25 juin. — Le Gouvernement avait déposé le 8 juin sur le bureau de la Chambre un projet tendant à modifier la loi réglant les rapports entre bailleurs et locataires de locaux d'habitation.

Le Parlement n'ayant pu, en raison des événements politiques de ces jours derniers, examiner ce projet, le Gouvernement va déposer avec demande de discussion immédiate, un projet ayant pour objet, à titre provisoire, de reporter au 1^{er} janvier 1938, la date d'expiration des prorogations prévues pour le 1^{er} juillet 1937. Il demandera instamment aux deux Chambres de le voter avant le 1^{er} juillet.

Les avocats parisiens élisent M' Jacques Charpentier comme futur bâtonnier

Paris, 25 juin. — Vendredi après-midi au Palais de Justice ont continué les élections au Conseil de l'ordre pour donner un titulaire au 24^{ème} siège.

M' Jacques Charpentier a été désigné par ses confrères pour être le nouveau bâtonnier de l'année prochaine.

Le primat de l'Eglise anglicane réprimandant sévèrement le doyen du chapitre de Canterbury pour ses propos favorables aux communistes

Londres, 25 juin. — Une réprimande a été adressée jeudi, par le primat de l'Eglise anglicane, au doyen du chapitre de Canterbury, pour les récentes paroles qu'il a énoncées en Espagne tropes et pour les propos très favorables aux communistes, qu'il a tenus depuis au sujet du conflit espagnol.

Un avion de chasse américain aurait atteint la vitesse étonnante de 965 kilomètres à l'heure

New-York, 25 juin. — Le « New-York Post » apprend de Farmingdale qu'un nouveau monoplane de chasse de la marine a réalisé une vitesse moyenne de 965 km à l'heure pendant des essais où il atteignit des vitesses de 804 à 908 km-heure.

Le primat de l'Eglise anglicane réprimandant sévèrement le doyen du chapitre de Canterbury pour ses propos favorables aux communistes

Londres, 25 juin. — Une réprimande a été adressée jeudi, par le primat de l'Eglise anglicane, au doyen du chapitre de Canterbury, pour les récentes paroles qu'il a énoncées en Espagne tropes et pour les propos très favorables aux communistes, qu'il a tenus depuis au sujet du conflit espagnol.

Neuf mille caisses d'or et de titres provenant des banques de Bilbao font l'objet d'une saisie conservatoire à La Rochelle

La Rochelle, 25 juin. — Le Tribunal

Une jeune danseuse suisse avait trouvé à l'Exposition une pierre qui brillait... C'ETAIT UN DIAMANT DE 300.000 FRANCS

Paris, 25 juin. — M^{me} de Bonneval, habitant Neuilly, avait perdu, mercredi, un diamant taillé à l'antienne, monté en bagne et valant 300.000 fr. Elle en avait constaté la disparition, alors qu'elle visitait l'Exposition, entre le pavillon allemand et le pavillon italien.

Elle n'aurait pas eu à s'inquiéter longtemps. Le bijou a été retrouvé, en effet, par une jeune danseuse suisse, M^{lle} Milly Müller, actuellement en représentation au pavillon helvétique.

— Je me rendais à ce pavillon, a déclaré M^{lle} Milly Müller, lorsqu'un éclat lumineux, provenant du zébré, sur lequel nous marchions, attira mes regards. Je me baissai et ramassai une pierre taillée que j'emportai.

« Aux lumières, elle me parut très belle, mais j'étais loin de me douter qu'il s'agit d'un vrai diamant. Je fis voir la pierre à mon directeur, M. Badrutt, et c'est lui qui m'affirma que c'était un bijou de grande valeur. »

« Si j'étais avertie d'une simple verroterie, je l'aurais gardée en souvenir de l'Exposition, car les feux qu'elle jetait me plaisaient. Mais un vrai diamant ! Je songeais aussitôt à l'iniquité de ceux qui avaient pu perdre cette belle chose et j'allai, avec M. Badrutt, signaler ma trouvaille au commissariat spécial de l'Exposition. »

— Savez-vous que cela vaut 300.000 francs ? me dit-on. La perte de cette pierre nous a, en effet, été signalée ce matin... »

Trois cent mille francs !... Eh bien ! je suis contente d'avoir pu rendre une aussi belle pierre à sa propriétaire.

M^{me} de Bonneval est rentrée, avec joie, en possession de son joyau.

La police bordelaise arrête des repris de justice qui préparaient l'attaque d'une banque

Bordeaux, 25 juin. — La police bordelaise a arrêté deux hommes et deux femmes qui, venus de Paris, étaient descendus dans un hôtel de la rue Saget.

Les deux hommes, Charles Verda, 25 ans, originaire du Maroc, et Roger Marnant, 30 ans, originaire de Nersac (Charente), sont des repris de justice dangereux.

Il y a quelques jours, ils volèrent sur les grands boulevards, à Paris une automobile avec laquelle ils prirent la direction de Bordeaux. A Angoulême, ils firent la connaissance d'Isabelle Patrac, 21 ans, originaire de Jaca (Espagne) et de Jacqueline Bally, 17 ans, originaire d'Oran, qu'ils emmenèrent avec eux.

Selon leurs propres aveux, ils avaient l'intention de tenter un grand coup comme une banque bordelaise qu'ils comptaient attaquer à main armée.

Une perquisition dans les chambres qu'ils occupaient à l'hôtel a permis de découvrir un chalumeau oxydrique, des pinces monoqueue, des gants en caoutchouc, de nombreux trousseaux de clefs et trois revolvers chargés, de fort calibre.

Le quator a été écroué au fort du Ha. On recherche à Paris deux complices dont Marnant et Verda ont reçu des subsides et des armes.

Le mystérieux disparition d'un petit berger dans l'Ardèche

Grenoble, 25 juin. — Le parquet de Privas et la brigade mobile de Lyon ont ouvert une enquête sur la mystérieuse disparition d'un petit berger, à Saint-Martin-la-Tour (Ardèche).

Dans la soirée de lundi dernier, plusieurs enfants qui surveillaient un troupeau regagnaient la ferme. Le petit Henri Faure, âgé de 6 ans, était resté derrière ses camarades. Soudain, des cris se firent entendre en direction d'un bois. C'était Henri Faure qui appelait à l'aide. On se mit à sa recherche, mais en vain.

L'hypothèse d'un rapit est envisagée, mais il n'est pas vraisemblable qu'il s'agisse d'une vengeance.

En Turquie, un aigle enlève et le dépose sans dommage au sommet d'une colline

Stamboul, 25 juin. — Dans un petit village aux alentours d'Ameasya, une blancheuseuse s'était rendue à la rivière pour y laver son linge, lorsqu'elle entendit un battement d'ailes et vit avec horreur qu'un aigle s'élevait et emportait dans ses serres son bébé d'un jour, qu'elle avait amené avec elle et posé par là de la rivière.

Heureusement, l'aigle, quelques instants après, déposait l'enfant sur la cime d'une colline et s'envolait, en emportant seulement un morceau de « pastourme » (sorte de jambon turc à l'all) que la mère avait placé près du bébé.

Les villageois scandalisés le montèrent et parvinrent à reprendre l'enfant.

Un indigène et ses deux enfants périssent dans un éboulement près d'Alger

Alger, 25 juin. — Un éboulement s'est produit vendredi à El Biar, quartier de la périphérie d'Alger dans une sorte de tunnel où un indigène était arrivé avec ses deux enfants.

Ces derniers ont été retirés morts par les pompiers. Le père n'a pu être dégagé.

La réponse de Valence aux questions posées par le gouvernement britannique

Londres 25 juin. — L'ambassadeur d'Espagne a été reçu par lord Cranborne, sous-secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères, à qui il a remis la réponse du gouvernement de Valence, aux questions qui lui avaient été posées par Londres relatives à la sécurité des navires du contrôle et au paiement à la constitution de zones où ces navires seraient assurés de n'être exposés à aucun danger.

Les prorogations de loyers

Paris, 25 juin. — Le Gouvernement avait déposé le 8 juin sur le bureau de la Chambre un projet tendant à modifier la loi réglant les rapports entre bailleurs et locataires de locaux d'habitation.

Les avocats parisiens élisent M' Jacques Charpentier comme futur bâtonnier

Paris, 25 juin. — Vendredi après-midi au Palais de Justice ont continué les élections au Conseil de l'ordre pour donner un titulaire au 24^{ème} siège.

M' Jacques Charpentier a été désigné par ses confrères pour être le nouveau bâtonnier de l'année prochaine.

Le primat de l'Eglise anglicane réprimandant sévèrement le doyen du chapitre de Canterbury pour ses propos favorables aux communistes

Londres, 25 juin. — Une réprimande a été adressée jeudi, par le primat de l'Eglise anglicane, au doyen du chapitre de Canterbury, pour les récentes paroles qu'il a énoncées en Espagne tropes et pour les propos très favorables aux communistes, qu'il a tenus depuis au sujet du conflit espagnol.

LES CONFLITS SOCIAUX

Une jeune danseuse suisse avait trouvé à l'Exposition une pierre qui brillait... C'ETAIT UN DIAMANT DE 300.000 FRANCS

Paris, 25 juin. — M^{me} de Bonneval, habitant Neuilly, avait perdu, mercredi, un diamant taillé à l'antienne, monté en bagne et valant 300.000 fr. Elle en avait constaté la disparition, alors qu'elle visitait l'Exposition, entre le pavillon allemand et le pavillon italien.

Elle n'aurait pas eu à s'inquiéter longtemps. Le bijou a été retrouvé, en effet, par une jeune danseuse suisse, M^{lle} Milly Müller, actuellement en représentation au pavillon helvétique.

— Je me rendais à ce pavillon, a déclaré M^{lle} Milly Müller, lorsqu'un éclat lumineux, provenant du zébré, sur lequel nous marchions, attira mes regards. Je me baissai et ramassai une pierre taillée que j'emportai.

« Aux lumières, elle me parut très belle, mais j'étais loin de me douter qu'il s'agit d'un vrai diamant. Je fis voir la pierre à mon directeur, M. Badrutt, et c'est lui qui m'affirma que c'était un bijou de grande valeur. »

« Si j'étais avertie d'une simple verroterie, je l'aurais gardée en souvenir de l'Exposition, car les feux qu'elle jetait me plaisaient. Mais un vrai diamant ! Je songeais aussitôt à l'iniquité de ceux qui avaient pu perdre cette belle chose et j'allai, avec M. Badrutt, signaler ma trouvaille au commissariat spécial de l'Exposition. »

— Savez-vous que cela vaut 300.000 francs ? me dit-on. La perte de cette pierre nous a, en effet, été signalée ce matin... »

Trois cent mille francs !... Eh bien ! je suis contente d'avoir pu rendre une aussi belle pierre à sa propriétaire.

M^{me} de Bonneval est rentrée, avec joie, en possession de son joyau.

La grève perle des communaux d'Ansin a pris fin

Paris 25 juin. — La grève perle des communaux d'Ansin a pris fin. Un accord était intervenu, le travail a repris complètement jeudi.

Un accord était intervenu, le travail a repris complètement jeudi.

Un communiqué de l'Union régionale du Nord des syndicats professionnels indépendants de l'industrie du pétrole

Nous venons d'apprendre qu'à la suite de différents pourparlers, entre la Chambre syndicale des pétroliers et l'organisme désigné ci-dessus, un arbitrage a été désigné par la présidence du Conseil en date du 18 juin 1937, pour régler le différend qui existe entre les parties au sujet des avantages pécuniaires à la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Pour rupture de contrat de travail, le conseil des prud'hommes de Lyon a rayonné devant le Juge de paix, et à une date qui sera fixée ultérieurement, le projet qui met au pris de la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Pour rupture de contrat de travail, le conseil des prud'hommes de Lyon a rayonné devant le Juge de paix, et à une date qui sera fixée ultérieurement, le projet qui met au pris de la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Le conflit des usines Gillet à Lyon

Nous venons d'apprendre qu'à la suite de différents pourparlers, entre la Chambre syndicale des pétroliers et l'organisme désigné ci-dessus, un arbitrage a été désigné par la présidence du Conseil en date du 18 juin 1937, pour régler le différend qui existe entre les parties au sujet des avantages pécuniaires à la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Pour rupture de contrat de travail, le conseil des prud'hommes de Lyon a rayonné devant le Juge de paix, et à une date qui sera fixée ultérieurement, le projet qui met au pris de la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Les patrons boulangers de Perpignan demandent que le prix du pain soit porté à 2 fr. 50 le kilo

Perpignan, 25 juin. — Les patrons boulangers ont remis à la préfecture un ordre du jour demandant que le prix du pain soit porté à 2 fr. 50.

Le refus d'appliquer la loi de 40 h. si satisfaction ne leur est pas donnée, a conduit les patrons à la grève. Ils ont refusé d'appliquer la loi de 40 h. si satisfaction ne leur est pas donnée, a conduit les patrons à la grève. Ils ont refusé d'appliquer la loi de 40 h. si satisfaction ne leur est pas donnée, a conduit les patrons à la grève.

Le conflit des usines Gillet à Lyon

Nous venons d'apprendre qu'à la suite de différents pourparlers, entre la Chambre syndicale des pétroliers et l'organisme désigné ci-dessus, un arbitrage a été désigné par la présidence du Conseil en date du 18 juin 1937, pour régler le différend qui existe entre les parties au sujet des avantages pécuniaires à la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Pour rupture de contrat de travail, le conseil des prud'hommes de Lyon a rayonné devant le Juge de paix, et à une date qui sera fixée ultérieurement, le projet qui met au pris de la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Deux énergumènes assomèrent un paisible consommateur dans un café, à Boulogne

Jeudi, vers 19 h. 45, M. Labite, droguiste à Etapes, se trouvait avec des amis dans un café du centre de Boulogne, quand il fut interrompu par deux individus qui lui demandèrent s'il était ancien combattant.

Devant la réponse affirmative de M. Labite, ils se jetèrent sur lui et le frappèrent violemment à coups de poing et à coups de pied. Le visage tuméfié et un œil atteint, M. Labite dut recevoir les soins du docteur et fut ensuite transporté à son domicile.

Les deux agresseurs, Emile Guffroy, employé de chemin de fer, et Jean Baptiste Pennequin, navigateur, ont été interrogés par le commissaire de police. Les services poursuivront pour coups, blessures et ivresse.

Un indigène et ses deux enfants périssent dans un éboulement près d'Alger

Alger, 25 juin. — Un éboulement s'est produit vendredi à El Biar, quartier de la périphérie d'Alger dans une sorte de tunnel où un indigène était arrivé avec ses deux enfants.

Ces derniers ont été retirés morts par les pompiers. Le père n'a pu être dégagé.

Un avion de chasse américain aurait atteint la vitesse étonnante de 965 kilomètres à l'heure

New-York, 25 juin. — Le « New-York Post » apprend de Farmingdale qu'un nouveau monoplane de chasse de la marine a réalisé une vitesse moyenne de 965 km à l'heure pendant des essais où il atteignit des vitesses de 804 à 908 km-heure.

LES CONFLITS SOCIAUX

Une jeune danseuse suisse avait trouvé à l'Exposition une pierre qui brillait... C'ETAIT UN DIAMANT DE 300.000 FRANCS

Paris, 25 juin. — M^{me} de Bonneval, habitant Neuilly, avait perdu, mercredi, un diamant taillé à l'antienne, monté en bagne et valant 300.000 fr. Elle en avait constaté la disparition, alors qu'elle visitait l'Exposition, entre le pavillon allemand et le pavillon italien.

Elle n'aurait pas eu à s'inquiéter longtemps. Le bijou a été retrouvé, en effet, par une jeune danseuse suisse, M^{lle} Milly Müller, actuellement en représentation au pavillon helvétique.

— Je me rendais à ce pavillon, a déclaré M^{lle} Milly Müller, lorsqu'un éclat lumineux, provenant du zébré, sur lequel nous marchions, attira mes regards. Je me baissai et ramassai une pierre taillée que j'emportai.

« Aux lumières, elle me parut très belle, mais j'étais loin de me douter qu'il s'agit d'un vrai diamant. Je fis voir la pierre à mon directeur, M. Badrutt, et c'est lui qui m'affirma que c'était un bijou de grande valeur. »

« Si j'étais avertie d'une simple verroterie, je l'aurais gardée en souvenir de l'Exposition, car les feux qu'elle jetait me plaisaient. Mais un vrai diamant ! Je songeais aussitôt à l'iniquité de ceux qui avaient pu perdre cette belle chose et j'allai, avec M. Badrutt, signaler ma trouvaille au commissariat spécial de l'Exposition. »

— Savez-vous que cela vaut 300.000 francs ? me dit-on. La perte de cette pierre nous a, en effet, été signalée ce matin... »

Trois cent mille francs !... Eh bien ! je suis contente d'avoir pu rendre une aussi belle pierre à sa propriétaire.

M^{me} de Bonneval est rentrée, avec joie, en possession de son joyau.

La grève perle des communaux d'Ansin a pris fin

Paris 25 juin. — La grève perle des communaux d'Ansin a pris fin. Un accord était intervenu, le travail a repris complètement jeudi.

Un accord était intervenu, le travail a repris complètement jeudi.

Un communiqué de l'Union régionale du Nord des syndicats professionnels indépendants de l'industrie du pétrole

Nous venons d'apprendre qu'à la suite de différents pourparlers, entre la Chambre syndicale des pétroliers et l'organisme désigné ci-dessus, un arbitrage a été désigné par la présidence du Conseil en date du 18 juin 1937, pour régler le différend qui existe entre les parties au sujet des avantages pécuniaires à la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Pour rupture de contrat de travail, le conseil des prud'hommes de Lyon a rayonné devant le Juge de paix, et à une date qui sera fixée ultérieurement, le projet qui met au pris de la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Le conflit des usines Gillet à Lyon

Nous venons d'apprendre qu'à la suite de différents pourparlers, entre la Chambre syndicale des pétroliers et l'organisme désigné ci-dessus, un arbitrage a été désigné par la présidence du Conseil en date du 18 juin 1937, pour régler le différend qui existe entre les parties au sujet des avantages pécuniaires à la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Pour rupture de contrat de travail, le conseil des prud'hommes de Lyon a rayonné devant le Juge de paix, et à une date qui sera fixée ultérieurement, le projet qui met au pris de la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Les patrons boulangers de Perpignan demandent que le prix du pain soit porté à 2 fr. 50 le kilo

Perpignan, 25 juin. — Les patrons boulangers ont remis à la préfecture un ordre du jour demandant que le prix du pain soit porté à 2 fr. 50.

Le refus d'appliquer la loi de 40 h. si satisfaction ne leur est pas donnée, a conduit les patrons à la grève. Ils ont refusé d'appliquer la loi de 40 h. si satisfaction ne leur est pas donnée, a conduit les patrons à la grève.

Le conflit des usines Gillet à Lyon

Nous venons d'apprendre qu'à la suite de différents pourparlers, entre la Chambre syndicale des pétroliers et l'organisme désigné ci-dessus, un arbitrage a été désigné par la présidence du Conseil en date du 18 juin 1937, pour régler le différend qui existe entre les parties au sujet des avantages pécuniaires à la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Pour rupture de contrat de travail, le conseil des prud'hommes de Lyon a rayonné devant le Juge de paix, et à une date qui sera fixée ultérieurement, le projet qui met au pris de la direction des usines Gillet et 1.400 ouvrier du textile, en grève.

Deux énergumènes assomèrent un paisible consommateur dans un café, à Boulogne

Jeudi, vers 19 h. 45, M. Labite, droguiste à Etapes, se trouvait avec des amis dans un café du centre de Boulogne, quand il fut interrompu par deux individus qui lui demandèrent s'il était ancien combattant.

Devant la réponse affirmative de M. Labite, ils se jetèrent sur lui et le frappèrent violemment à coups de poing et à coups de pied. Le visage tuméfié et un œil atteint, M. Labite dut recevoir les soins du docteur et fut ensuite transporté à son domicile.

Les deux agresseurs, Emile Guffroy, employé de chemin de fer, et Jean Baptiste Pennequin, navigateur, ont été interrogés par le commissaire de police. Les services poursuivront pour coups, blessures et ivresse.

Un indigène et ses deux enfants périssent dans un éboulement près d'Alger

Alger, 25 juin. — Un éboulement s'est produit vendredi à El Biar, quartier de la périphérie d'Alger dans une sorte de tunnel où un indigène était arrivé avec ses deux enfants.

Ces derniers ont été retirés morts par les pompiers. Le père n'a pu être dégagé.

Un avion de chasse américain aurait atteint la vitesse étonnante de 965 kilomètres à l'heure

New-York, 25 juin. — Le « New-York Post » apprend de Farmingdale qu'un nouveau monoplane de chasse de la marine a réalisé une vitesse moyenne de 965 km à l'heure pendant des essais où il atteignit des vitesses de 804 à 908 km-heure.

DERNIERE HEURE

A la Fédération républicaine